

Copie anonyme - n°anonymat : 251024

ELVI_LV2
251024

V7-00013



Code épreuve : 76 GB

Nombre de pages : 8

Session : 2022

Épreuve de : Espanol LV2 ELVI

Consignes

- Remplir soigneusement l'en-tête de chaque feuille avant de commencer à composer
- Rédiger avec un stylo non effaçable bleu ou noir
- Ne rien écrire dans les marges (gauche et droite)
- Numéroter chaque page (cadre en bas à droite)
- Placer les feuilles A3 ouvertes, dans le même sens et dans l'ordre

Version

"Ec que disent tes frères ?" demanda Amanda doucement.

"Parce qu'ils peuvent sûrement t'aider à quelque chose ...".

Ses frères ...

Alira soupira.

Elle se demandait régulièrement comment des frères élèves de la même manière, dans le même endroit et dans les mêmes conditions et opportunités pourraient être si différents. Tomás avait toujours en l'air bigote, mais chaque année il semblait être... Le seul mot qui le décrivait avec précision était "absent". Et Gerardo s'était tant habitué à sa vie en ville avec sa femme, Telma, qu'il commençait déjà à voir la propriété familiale comme un bien qui, si elle ne se vendait

passant, son fils finirait par en hériter, et finirait par la vendre, probablement sans aucun cas de conscience puisqu'il n'y a jamais vécu et n'y vivra jamais. Pour l'instant, il ne collaborait en rien. Et il se plaignait toujours d'avoir les poches vides.

"Vous connaissez déjà Tomás ?" répondit Alira. "Il vit dans son monde. Je ne peux pas lui faire confiance. Et Gerardo n'est pas ici. Dans tout les cas, je serai la propriétaire, en tant que grande sœur. Hériter de la maison implique de s'occuper de maman jusqu'à ce qu'elle meure, comme je suis en train de le faire, et comme elle la précédemment fait avec ses parents."

Thème

En la oficina periodística, siempre tenía retraso. Nosotros, los Dominicanos, teníamos la fama de hablar rápido y de tragar las palabras, ¿pero qué hay de los americanos? Nadie reducía el ritmo ni tampoco tomaba el tiempo de esforzarse para mí. Como resultado, solo entendía una palabra de cada dos. Ya no solo mi inglés era falaciente, pero también con los términos técnicos y las abreviaciones periodísticas estaba perdida. Volvía a casa con listas de palabras con mala ortografía, las cuales no me había atrevido a preguntar el significado por miedo de hacer el ridículo, que incluso Aaron no siempre conseguía descifrar. Alzaba los hombros, impotente. "Será parte del lenguaje de los periodistas. Lo siento, Ruth, no puedo ayudarte". En realidad, en el "Times", nadie me necesitaba y me mantenían de lado con tareas poco gratificantes y con un papel de figuración.

Copie anonyme - n°anonymat : 251024

Emplacement QR Code	Code épreuve : 76 G8	Nombre de pages : 8	Session : 2022
	Épreuve de : Espagnol LV2 ELVI		
Consignes	<ul style="list-style-type: none">• Remplir soigneusement l'en-tête de chaque feuille avant de commencer à composer• Rédiger avec un stylo non effaçable bleu ou noir• Ne rien écrire dans les marges (gauche et droite)• Numérotter chaque page (cadre en bas à droite)• Placer les feuilles A3 ouvertes, dans le même sens et dans l'ordre		

1) Según la periodista, ¿por qué es importante combatir la corrupción?

Poniendo de relieve las carencias políticas del país, la autora Marín Cecilia Villegas muestra que la corrupción en el Perú es un dato histórico, ya que es una realidad desde hace más de 200 años. Así así, es necesario luchar contra ella ya que tiene un fuerte impacto en numerosos aspectos.

En primer lugar, la corrupción constituye un freno a la democracia al mismo tiempo que daña el Estado de derecho.

La corrupción se basa en la búsqueda de privilegios, y por lo tanto, crea inmediatamente una desigualdad entre ciudadanos. Así, la corrupción impide al Estado de derecho de cumplir// con sus objetivos además que testifica de la fragilidad de la democracia, como cuando el asesor Montesinos compró votos en el Congreso.

También es un freno al desarrollo, y provoca una pérdida de confianza en los otros y en las instituciones. La corrupción tiene un impacto en las inversiones en todos los sectores públicos, los cuales son imprescindibles para el desarrollo económico de un país y para que los mercados tengan una vida decente. Además, la corrupción transforma las personas en individualistas avaras.

Entonces, la autora pone en tela de juicio los sistemas políticos y económicos del Perú, ya que se caracterizan por tener altos niveles de corrupción cuyas consecuencias son desastrosas en todos los aspectos.

215 palabras

21) ¿Cuáles son los principales retos a los que se enfrentan actualmente los países hispánicos?

En el libro titulado "¿Cómo mueren las democracias?", ¹ Laritsky y Ziblatt hacen hincapié en los principales retos a los que se enfrentan cada vez más los países latinoamericanos, y en particular el desafío democrático.

Sin embargo, pienso que los principales retos para los países hispánicos son el de la corrupción², del desarrollo económico y el de la cohesión social.

La ONG "Latinobarómetro" muestra por ejemplo que solo uno de cada tres colombianos confía en la policía. La falta de confianza en las autoridades y en las instituciones estatales fue la gota que colmó el vaso, provocando el estallido social del país en 2021.

Uno de los retos también es el desarrollo económico, en particular en una época donde cada vez más personas pasan entrechoces, ya que el nivel de pobreza alcanzó el 37% de la población en el Subcontinente. Latinoamérica fue la parte del mundo más afectada con la crisis³ de la Covid-19 : 19% de las empresas tuvieron que cerrar.

También, el desafío de la cohesión social parece ser uno de los otros grandes retos de los países hispánicos. La aceptación de las minorías LGBTTQI+ parece ser

especialmente difícil en las partes donde prevalece el machismo tradicional. Constatamos igualmente el maltrato hecho a muchas mujeres, con más de 3752 feminicidios en México en 2021.

214 palabras